



まの話題

□ホームページ「すながわTOPICS」でも紹介中! □

<http://www.city.sunagawa.hokkaido.jp>

野球がもっと上手になりたい!

(9月22日 市営野球場)

元プロ野球選手の牧谷宇佐美氏と杉山俊介氏(砂川北高校出身)を講師に招き、「北海道日本ハムファイターズベースボールアカデミーフィールドクラブ」が開催され、市内の小中学生など108人が参加しました。子どもたちは、キャッチボールやバッティングなど、野球の基本的な技術をしっかりと教わっていました。



●杉山コーチのアドバイスを真剣に聞いています

自分たちで植えたお米を収穫!

(9月25日 奥山農園)

すっかり涼しい季節となり、実りの秋を迎えた中、中央小学校5年生27人が稲刈り体験を行いました。この稲は6月に自分たちで植えたもので、子どもたちは鎌の使い方などを教えてもらいながら収穫作業を進めていました。作業の大変さや楽しさなど、それぞれが収穫作業を通して学んでいる様子が見られました。



●笑顔で楽しそうに作業をしている子が多くいました

高齢者が元気に運動!

(9月26日 総合体育館)

「高齢者軽スポーツフェスティバル」が開催され、応援の方も含めて約330人が参加しました。市内の老人クラブを4チームに分け、輪投げゲームや玉入れなどの競技が行われました。真剣ゆえに転んでしまう場面もありましたが、仲間を応援する声が飛び交うなど、皆さんで力を合わせ、気持ちの良い汗を流しました。



●ボールを落とさないように素早く慎重に!

市立病院を知る!

(9月29日 市立病院)

「第8回病院祭」が開催され、市内外から多くの方が訪れました。砂高放送局による突撃インタビューや院内探検ツアー、砂川キッズジャズスクールの演奏が行われたほか、調剤や救命救急の模擬体験など、さまざまな催しが行われました。子どもから大人までふだん経験することができない貴重な一日となりました。



●「早く空気を送って!」気分は救急医?